

Lahan Warga di kaki Gunung Besek Gumukmas Terbakar, Koramil 0824/20 Gumukmas bersama aparat Terkait Turun Tangan Padamkan Api

Siswandi - [JEMBER.GO.WEB.ID](https://jember.go.web.id)

Dec 26, 2023 - 14:50



JEMBER – Lahan warga yang terdiri dari aneka tanaman bambu dan lain-lain yang berada di lereng Gunung Besek Desa Tembokrejo Kecamatan gumukmas

Kabupaten Jember terbakar, Danramil 0824/20 Gumukmas langsung menurunkan personelnya untuk melakukan pemadaman titik-titik api bersama aparat terkait.

Kabar kebakaran yang diterima pada 25/12/2023 Pukul 10.30 Wib hingga pukul 13,30 Wib titik api dapat dipadamkan, dengan melibatkan semua unsur terkait dipimp[in langsung oleh Camat Gumukmas Nino Eka Putra bersama Personel Koramil, relawan dan PMK Kecamatan Ambulu.



Daslaam wawancaranya Danramil 0824/20 Gumukmas Kapten Chb Hadi Windoko saat kami wawancarani pada Selasa 26/12/2023, membenarkan adanya kebakaran kemarin yang hamp;ir merembet ke perkampungan warga, mengingat angin cukup kencang dan dedaunan kering yang terbakar relative cepat merembet, sehingga langsung dilakukan penyekatan oleh personel Koramil 0824/20 Gumukmas bersama relawan.

Sambil menunggu datangnya 1 unit PMK dari Ambulu Personel Koramil sebanyak 15 orang kita turunkan kelapangan bergabung dengan relawan Ragana, Destana, Relawan Restu dan aparat terkait melakukan penyekatan titik api. Jelas Danramil.



Demikian halnya Camat Gumukmas Nino Eka Putra dalam wawancaranya menyatakan terima kasihnya kepada segenar personel Koramil, Polsek dan relawan yang sigap menyekat kobaran api.

Karena dikaki guung Besek tersebut terdapat pemukiman warga, sehingga kami sangat khawatir api cepat menjalar dengan adanya angin kencang, sehingga segera kita lakukan penyekatan, yang ternyata sangat efektif mengurangi resiko. Jelas Camat Gumukmas tersebut.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, juga mengapresiasi langkah cepat jajaran dalam mengantisipasi meluasnya kebakaran tersebut. Ini berket kerjasama yang terpadu sehingga api dapat segera dipadamkan dan tidak menjalar keperkampungan warga. Tegasnya. (Siswandi)